

Centro de atención a migrantes será como un campo de concentración, advierten misioneros católicos

Por: Gabriela Minjares. 01/02/2025

“Se nos ha hecho muy injusto todo, pero realmente el despertar de todo esto que Trump ha estado haciendo y que lo está promoviendo y lo está transmitiendo a México, ya vimos lo que la gobernadora también hizo aquí en Chihuahua, violentando a los migrantes en su campamento, eso también son políticas trumpistas, no son humanistas”

Comments

“Se nos ha hecho muy injusto todo, pero realmente el despertar de todo esto que Trump ha estado haciendo y que lo está promoviendo y lo está transmitiendo a México, ya vimos lo que la gobernadora también hizo aquí en Chihuahua, violentando a los migrantes en su campamento, eso también son políticas trumpistas, no son humanistas”

Texto y fotografías: Gabriela Minjares / [La Verdad Juárez](#)

Ciudad Juárez – El centro de atención a repatriados que construye a marchas forzadas el Gobierno Federal en Ciudad Juárez fue reprobado por misioneros católicos de la frontera, por considerar que no es un lugar digno para los migrantes, sino un campo de concentración que se suma a las acciones de racismo y discriminación del gobierno de Donald Trump.

“No es que parezca, los hemos visto y los hemos vivido, son campos de concentración, concentran a la gente tratando de querer decir que le están dando una atención digna al migrante, pero para nosotros no lo es”, sostuvo María Antonia Aranda, misionera de la congregación religiosa católica Siervas del Inmaculado Corazón de María.



María Antonia Aranda, misionera de la congregación religiosa católica Siervas del Inmaculado Corazón de María

La religiosa formó parte del grupo conformado por unas 25 personas de Juárez y El Paso que este sábado se reunieron en El Punto, justo a los pies de la estatua del Papa Francisco que se localiza en la explanada donde se construye el campamento, para orar y protestar por las políticas y acciones migratorias que llevan a cabo los gobiernos de Estados Unidos y México.

“Se nos ha hecho muy injusto todo, pero realmente el despertar de todo esto que Trump ha estado haciendo y que lo está promoviendo y lo está transmitiendo a México, ya vimos lo que la gobernadora también hizo aquí en Chihuahua, violentando a los migrantes en su campamento, eso también son políticas trumpistas, no son humanistas”, criticó.

María Antonia Aranda dijo que su petición a las autoridades es que den atención en espacios dignos a los migrantes, que los protejan y los integren a la sociedad para que se reincorporen a la vida productiva.



Será un centro de apoyo, responde Bienestar

La delegada de Programas para el Bienestar en Chihuahua, Mayra Chávez Jiménez, rechazó que el centro de atención a migrantes se convierta en un campamento de concentración y pidió un voto de confianza para estos espacios que forman parte de la estrategia de repatriación México te Abraza, que encabeza el Gobierno Federal.

“La verdad es que me parecen muy arriesgadas esas palabras como mencionar un campamento de concentración, al contrario, la estrategia México te abraza intenta convertirse en un centro de apoyo para todas aquellas paisanas, paisanos, que cruzan la frontera y que se encuentran en una situación de vulnerabilidad por ese cruce que acaban de realizar”, dijo.



La delegada de Programas para el Bienestar en Chihuahua, Mayra Chávez Jiménez, recorre los trabajos de instalación del centro de atención a migrantes en El Punto.

Durante la visita que realizó este sábado en el lugar para revisar la instalación del centro de atención, la funcionaria federal explicó que en el lugar se darán varios servicios como tramitar e imprimir la Clave Única de Registro de Población (Curp), reincorporarse al Seguro Social y formar parte de los programas del bienestar.

“Les pediría que nos tengan aquí su voto de confianza. Sé que todavía se ven como simples carpas, pero poco a poco iremos dando cada vez más forma a este tema, aunque ni tampoco a poco, porque estamos a marchas forzadas”, sostuvo.

Agregó que hasta el momento no tienen determinada una fecha para terminar la instalación del centro, aunque consideró que llevan un avance en la construcción del 90 por ciento y aún falta el equipamiento, aunque anticipó que será la presidenta Claudia Sheinbaum quien anunciará el inicio de funciones de estos espacios y los servicios que ahí se ofrecerán.

La estrategia México te abraza es una iniciativa del Gobierno Federal para recibir a las mexicanas y mexicanos repatriados por el gobierno de Donald Trump.

Los connacionales será recibidos temporalmente en el centro de atención ubicado en la avenida Heroico Colegio Militar, junto al estadio Benito Juárez, en las inmediaciones del parque El Chamizal, donde se instalan cuatro carpas de 50 por 30 metros cada una, así como un área para logística, un comedor, baños y regaderas con suministro de energía y calefacción en los pabellones, que en total tendrán una capacidad para albergar a unas cinco mil personas.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: La verdad Juárez

Fecha de creación

2025/02/01